



Desde la cascada más alta de toda la península hasta un patrimonio bello y singular

Aiaraldea en el corazón de Álava es el destino ideal para vivir una experiencia de verano y sentir que por fin se ha encontrado ese ansiado “hogar de verano” al que apetece volver para descansar y disfrutar. Sin prisa, con tranquilidad, saboreando más que nunca un territorio en el que predomina el verde y la historia, y que se puede visitar de manera relajada, gastando zapatilla, o por qué no, viajando a través de su gastronomía.

Desde la cascada más alta de toda la península hasta un patrimonio bello y singular, la comarca de Aiaraldea acoge uno de los entornos donde combinar tranquilidad y belleza a través de su naturaleza, cultura, historia y gastronomía.



Se sitúa en la cuenca alta del río Nervión, y lo llenan de vida y de un extenso jardín cinco municipios alaveses: Artziniega, Ayala, Llodio, Amurrio y Okondo.

Viviendas de ensueño rodeadas de un histórico patrimonio monumental, una variada oferta museística, experiencial y cultural, y una historia medieval de pequeñas villas con una larga historia. Todo ello con la posibilidad de disfrutar de esta “casa” con vistas espectaculares de la “Cantábrica Alavesa” o la que históricamente se conocía como “Tierra de Ayala”.

Alojarse en este entorno se convierte en una experiencia única, con posibilidad de vivir las vacaciones desde una casa rural o un agroturismo, con una oferta amplia de actividades de ocio de calidad, ideales para practicar en familia, con amigos o en pareja.

